

# EINE KLEINE ÜBERSICHT (AUSWAHL) DER BERICHTE ÜBER DIE PLAUDERNUMMER

## KÖLNER STADT-ANZEIGER

22.12.2021

Telefonieren statt Corona-Blues

## SÜDDEUTSCHE ZEITUNG

11.02.2021

Plaudernummer für Senioren in Köln

## EXPRESS

30.01.2021

Hilfs-Aktion: "Bei Anruf Karneval"

## KÖLNISCHE RUNDSCHAU

14.12.2020

Telefon-Idee aus Köln: Mit der Plaudernummer gegen die Corona-Einsamkeit

## EXPRESS

21.12.2021

Weihnachten alleine - so ist man nicht einsam

## KÖLNER STADT-ANZEIGER

30.11.2021

Gegen die Einsamkeit

## Telefonieren statt Corona-Blues

Drei Kölnerinnen gründeten während des Lockdowns die Telefon-Hotline „Plaudernummer“

VON BERND SCHÖNECK

**Nippes.** Wenn die Dämmerung langsam beginnt, sich über die Stadt zu senken und die weihnachtlichen Lichter nach und nach aufleuchten, sitzt das Team der Kölner „Plaudernummer“ bereits an den Telefonen bereit – auch über die Weihnachtsfeiertage und in der Zeit „zwischen den Jahren“. Alle, die mögen, können hier zweimal wöchentlich ein paar Worte mit den Ehrenamtlichen im Team wechseln – ohne thematische Grenzen und Zeitlimit.

Bereits seit Herbst 2020 haben Tina Damm, Isolde A. und Christina Herbert die Plaudernummer für Menschen ab 60 Jahren gegründet. Die Idee ist in Corona-Zeiten gleich doppelt gut. Das fanden die Ehrenamtlichen aus dem Kölner Wandelwerk auch und haben eine „Plaudernummer“ für Menschen ab 60 Jahren ins Leben gerufen. Immer donnerstags und sonntags von 19 bis 19 Uhr freuen sich freiwillige Plauderpartnerinnen über den Anruf.



Einfach mal ein bisschen miteinander Plaudern – die Idee ist in Corona-Zeiten gleich doppelt gut. Das fanden die Ehrenamtlichen aus dem Kölner Wandelwerk auch und haben eine „Plaudernummer“ für Menschen ab 60 Jahren ins Leben gerufen. Immer donnerstags und sonntags von 19 bis 19 Uhr freuen sich freiwillige Plauderpartnerinnen über den Anruf.

Tina Damm und Christina Herbert gehören zum zwölfköpfigen Team der Plaudernummer. Die Idee ist in Corona-Zeiten gleich doppelt gut. Das fanden die Ehrenamtlichen aus dem Kölner Wandelwerk auch und haben eine „Plaudernummer“ für Menschen ab 60 Jahren ins Leben gerufen. Immer donnerstags und sonntags von 19 bis 19 Uhr freuen sich freiwillige Plauderpartnerinnen über den Anruf.

Telefonhotline besonders k... geworden – wech großes T... thema Einsamkeit in unsere... sellschaft ist. „Niemand s... darüber, oder gesteht sir... weiterzuma... ündung war... eiterinnen... nd Kultu... t gekom...

Das Neuhrenfelder „Wandelwerk“ macht älteren Menschen ein Angebot gegen die Einsamkeit in Corona-Zeiten. Donnerstags und sonntags von 16 bis 19 Uhr kann man die Plaudernummer 0221/95... um sich... um sie...

## Sich nahe kommen auf neue Weise

Verbunden mit der „Plaudernummer“ – Gespräch mit Unbekannten

VON GABI BOSSLER

„Guten Tag, hier ist die Plauderstunde. Ich begrüße Sie, ich bin Isolde. Mit wem darf ich heute plaudern?“ So freundlich begrüßt wird, wer das Angebot der Ehrenfelder Initiative „Wandelwerk“ annimmt, bei einem Plausch am Telefon auf unkomplizierte Weise mit Menschen in Kontakt zu kommen. „Durch Corona fallen viele alltägliche persönliche Begegnungen zwischen Menschen einfach weg“.

**Es ist spannend, denn man weiß ja nie, wer anruft. Oder was das Thema des Gesprächs sein wird.**

Isolde A. Plauderpartnerin

sagt Mit-Initiatorin Tina Damm. „Wir wollten Menschen über 60 Jahren hier eine ganz neue Möglichkeit schaffen, sich nahe zu kommen.“

„Denkbar unkompliziert“, plaudert Isolde A. über die Plaudernummer.



„Wandelwerk“... gere vorstellen. Sie sind schließlich in derselben Situation“, so Mit-Initiatorin Tina Damm. Auch sind die Ehrenamtler und Ehrenamtlerinnen offen für neuen Mitstreiter. Wer mitmachen möchte, kann sich über die Internet... ung seines... 16... e Plau... 3 von Köln... räche an... tra... und Wandelwerk... leerstehenden Autohaus an der Liebigstraße werden bis zum Abriss des Gebäudes (voraussichtlich Mitte nächsten Jahres) Wünsche, Konzepte und Projekte für die zukünftige Gestaltung...

Foto: Meike Böschmeyer